

Der Tod ist das Tor zum Licht
am Ende eines mühsam gewordenen Weges

ABSCHIED UND DANK

Ein reich erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Urgrossmutter und Schwiegermutter

Heidi Arnold-Isler

24. April 1927 – 22. Dezember 2014

Wir sind dankbar für die vielen schönen Jahre, die wir mit ihr verbringen durften. Sie wird eine grosse Lücke in unserem Leben hinterlassen, in unserem Herzen wird sie weiterleben.

Cornelia Arnold und Ueli Ammann
Regula und Gian Lüthi-Arnold mit Laura
Heidi Arnold
Enkel, Urenkel und Ururenkelin

Die Trauerfeier fand im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Unser besonderer Dank geht an Frau Emma Hüppi, die Heidi bis zum Schluss mit Freundschaft zur Seite stand. Zudem danken wir Herrn und Frau Graf und ihrem Team vom Altersheim Blumenau, Lipperschwendi, für die liebevolle Pflege sowie Herrn Pfarrer Jürg Steiner für die tröstenden Worte.

Gilt als Leidzirkular

Traueradresse: Cornelia Arnold, Schiedhaldenstrasse 23, 8700 Küsnacht